

SANTIAGO

DÍA DE ROSALÍA DE CASTRO

Homenaje en Santiago a las «mil mulleres» que encarna Rosalía de Castro

La Asociación de Escritores en Lingua Galega, con O Galo y Solfa de Santiago, recuerdan a la poeta con una ofrenda y un recital junto a la casa donde pasó sus primeros días y un recorrido por espacios rosalianos de la ciudad.

Joel Gómez | La Voz | 22/2/2014

«Non deixo de descubrir a Rosalía» y en la producción de la poeta compostelana encuentra «mil mulleres» y «unha muller moi moderna», afirmó María Solar, como representante de la Asociación de Escritores en Lingua Galega, en un homenaje organizado en Santiago con motivo del aniversario del nacimiento de la poeta. Marcos Maceira y Lucía Carreira, presidentes de las asociaciones culturales O Galo y Solfa de Santiago, colocaron un ramo de flores ante el monumento de la plaza de Vigo que recuerda el lugar donde estaba situada la casa en la que pasó sus primeros días la autora de *Cantares Gallegos*.

Dos estudiantes de segundo de bachillerato del instituto de Cacheiras, Manuel Mallo y un colega que declinó facilitar su nombre, junto con su profesora Esperanza Mariño, recitaron poemas de Rosalía, como también hizo María Solar. Entre los asistentes estaba además Anxo Louzao, de CIG Ensino.

El acto continúa con un recorrido por espacios de Santiago relacionados con Rosalía, que guía Mercedes Espiño, profesora de gallego del instituto Eduardo Pondal de Santiago. Espiño recordó cómo Ricardo Carballo Calero y Fermín Bouza Brey acudieron a conocer a finales de la década de 1950 la casa de Rosalía, que entonces aún existía, y que posteriormente fue derribada. El recorrido contempla visitar espacios como el monumento a Rosalía en la Alameda, el instituto Rosalía de Castro y otros lugares de la ciudad, para finalizar en Bonaval.

Mañana, domingo, está previsto el acto central del homenaje que organiza la Asociación de Escritores en Lingua Galega, que será precisamente en Bonaval, donde está enterrada la poeta, en el Panteón de Galegos Ilustres.

Con estas y otras actividades se reivindica que el 24 de febrero sea declarado Día de Rosalía, como conmemoración del día que nació la poeta en Santiago, en el año 1837.